



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>46 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83439513</b>
Prix	<b>575 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes bananebienvenue dans au cœur de la croisette, la destination incontournable de la côte d'azur. Cet élégant appartement de 2 pièces, situé en étage élevé d'un complexe sécurisé. L'emplacement de cet appartement est véritablement privilégié. Vous êtes entouré des boutiques de renom, des restaurants étoilés et de l'effervescence de la VI urbaine, tout en bénéficiant du confort de pouvoir tout faire à pied. L'appartement est en excellent état, parfaitement agencé pour votre confort. La cuisine toute équipée - le salon s'ouvre sur une terrasse paisible offrant une vue dégagée sur les ...

*Cannes bananewelcome to the heart of the croisette, the must-visit destination on the french riviera. This elegant 1-room apartment, situated on a high floor in a secure complex, places you amidst renowned boutiques, michelin-starred restaurants, and the vibrant urban life, all while providing the convenience of being able to do everything on foot. The apartment is in excellent condition, thoughtfully designed for your comfort. The fully-equipped kitchen, the living room opening onto a peaceful terrace with hillside views, and the comfortable bedroom make it an ideal retreat after a busy day. ...*

## **AGENCE ALLIANCE INTERNATIONALE**

8 Rue Louis Blanc - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

